

DOSSIER DE PRÉSENTATION DE LA VIDEO

1. Présentation de l'équipe

Milena ANGELICO
Pauline BRUNET
Alexane GENIN SEBASTIAO
Cécilia GOFF
Lorena VUILLAUME

Nous sommes toutes en 5ème au collège Sainte Jeanne Antide de Labergement Sainte Marie.
Notre équipe s'appelle les BANANAS et notre référent est Mr FEUVRIER, professeur d'Histoire-Géo.

2. Présentation du projet

Nous avons choisi le thème des conduites à risque lorsque l'on est piéton ou cycliste puisque c'est souvent notre cas. L'élève écocitoyen se doit de partager la route avec les autres usagers pour rester en sécurité sur les chemins du collège. Nous avons privilégié la vidéo qui nous semble plus parlant qu'une affiche et qui permet de nous mettre en scène.

3. Organisation du travail

Nous avons d'abord réfléchi ensemble sur ce qui nous semblait important de montrer. Nous avons regardé des graphiques qui détaillent les causes des accidents et nous en avons sélectionné plusieurs d'après ce qui nous ressemblait le plus. C'est pour ça qu'on s'est mises en scène, c'est notre vie de tous les jours !

Nous avons filmé en plusieurs étapes mais c'est au moment du montage qu'on s'est aperçues que le format de l'image était problématique. Comme il était trop tard pour recommencer le film, nous avons quand même livré notre travail, mais avec des regrets.

Mais heureusement, le délai supplémentaire nous a permis de refaire certaines scènes dans le bon format vidéo. Cette seconde version nous satisfait complètement.

Nous sommes donc fières et contentes de pouvoir présenter notre travail devant les autres équipes. Nous avons préparé nos arguments car la Sécurité Routière nous tient à cœur depuis l'accident de car scolaire du mois de décembre qui a blessé et choqué certains de nos camarades.

De plus, lors du tournage de la scène en skate, Alex est tombée réellement et s'est fait mal car elle n'avait pas d'équipements de sécurité. Comme quoi la sécurité routière, c'est vraiment important !